

# Le Club de la Boucle

## RANDONNEE MENSUELLE A LA JOURNEE

19 juin 2025 – Les sources de l'Orge

Au programme des 27 randonneurs, une randonnée aux confins des Yvelines et de l'Essonne, qui prévoyait la visite des sources de l'Orge dans la forêt de Dourdan. Cette randonnée mensuelle, bien que la dernière de la saison nous a permis d'accueillir de nouveaux participants.

Le parcours initial a dû être modifié pour s'adapter à l'indisponibilité du restaurant prévu "Aux sources de l'Orge" et trouver un restaurant à Dourdan. Ce petit imprévu augmenta le dénivelé de la randonnée en nous permettant de découvrir deux magnifiques montées et frustra le futur président du Club de la découverte des sources de l'Orge.

Dès notre départ, nous découvrons le patrimoine du petit village de Sainte-Mesme : une fontaine construite au 16<sup>ème</sup> siècle et aménagée en lavoir en 1948, un manoir et un château du XV<sup>ème</sup> siècle, que son enceinte ne nous permit pas d'observer.



La journée était annoncée chaude, elle fût très chaude. Certains étaient partis équipés d'accessoires pour lutter contre la chaleur, tandis que d'autres cherchaient une épaule solidaire pour les aider dans l'effort, tout en louant les attraits du parcours.

Afin de respecter l'horaire de notre repas et de soulager les organismes soumis à rude épreuve, nous avons raccourci le parcours.



Après la forêt de Dourdan, l'accueil de Dourdan ne nous laissa pas de bois et nous découvrons son centre historique : son église et son château, où naquit Hugues Capet. La construction actuelle, qui fut achevée vers 1222 par Philippe Auguste, est l'une des seules forteresses du XIII<sup>ème</sup> siècle, en Ile-de-France, à avoir conservé l'essentiel de ses structures : donjon, tours, fossés secs.

Le restaurant qui nous accueillit, nous a proposé un excellent repas, dans un bon rapport qualité-prix, mais nous rappelât que les annulations tardives ne sont pas toujours acceptées par les restaurateurs : en effet une annulation fut acceptée le mardi soir mais celle du mercredi nous fut facturée au prix du menu.



Après notre pause de midi, nous cheminons dans le bois de Sainte-Mesme le long de l'Orge pour trouver un peu de fraîcheur. Heureux d'avoir pu profiter de cette belle randonnée naturelle et historique, nous sommes contents de bénéficier de la climatisation de nos véhicules pour rentrer dans la boucle de la Seine.

